

KIM

JAMAN Deklarasikan Ganjar Pranowo Capres 2024-2029

solmi - JAMBI.KIM.WEB.ID

Jan 7, 2023 - 23:21



foto : istimewa

JAKARTA – Kelompok relawan yang menamakan dirinya Jaringan Kemandirian Nasional (JAMAN), Sabtu (7/1), mendeklarasikan Ganjar Pranowo sebagai Calon Presiden RI 2024-2029

“JAMAN menilai, di antara semua nama-nama calon presiden yang muncul di masyarakat, hanya Ganjar Pranowo yang paling cocok untuk meneruskan visi Indonesia Emas Presiden Joko Widodo dan mengemban visi JAMAN yaitu kemandirian nasional,” ujar Ketua Umum DPP JAMAN, Iwan Dwi Laksono pada acara deklarasi Sabtu itu.

Iwan Dwi Laksono membeberkan beberapa pertimbangan logis JAMAN dalam mendukung Ganjar Pranowo. Antara lain, Ganjar Pranowo dinilai merupakan figur yang merakyat, dan kebijakannya pro dengan rakyat, serta disukai publik dari berbagai kalangan.

Selain itu, Ganjar Pranowo diyakini mempunyai pengalaman menjadi pemimpin masyarakat, anggota DPR RI sampai Kepala Daerah Jawa Tengah. Ganjar juga dinilai berprestasi dalam menjalankan tugas-tugasnya tersebut, serta mempunyai kematangan dalam memimpin serta melayani rakyat.

Untuk mengoptimalkan dukungannya, sebut Iwan, keluarga besar JAMAN, mulai saat ini mengaktifkan seluruh kader JAMAN untuk menyosialisasikan sosok Ganjar dan membentuk lingkaran-lingkaran gerakan sukarelawan rakyat. Mulai dari sektor petani, nelayan, buruh, kaum perkotaan, pemuda dan mahasiswa untuk mendukung Ganjar Pranowo tanpa pamrih.

JAMAN juga mengaktifkan kembali secara penuh pasukan udaranya dalam semua platform sosial seperti Instagram, FaceBook, Twitter, tiktok, WA Group, Line dll untuk menyampaikan kepada seluruh masyarakat Indonesia agar mengenal dan mendukung Ganjar Pranowo.

“DPP JAMAN akan berkomunikasi dengan Bapak Presiden Joko Widodo. Menyampaikan aspirasi dukungan Ganjar Pranowo sebagai next Presiden. Dan kami juga akan bersilaturahmi kepada seluruh partai politik agar yakin mengusung Ganjar Pranowo sebagai Calon Presiden 2024-2029,” katanya bersemangat.(st.permato)